
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

平素より、友愛荘の事業運営にご理解ご協力を賜り、誠にありがとうござい

ます。 

さて、令和 6年度も中盤を迎え、事業の中間報告を行う時期が近づいて参り

ました。通例では１０月以降にご報告させていただく内容でございますが、顕著

な成果がみられておりますので、現在の友愛荘の運営状況についてご共有さ

せていただきます。まず、経営状況の指標となる稼働率ですが、移転して以来

はじめて目標とする 96％を上回る状況になって参りました。多くの市民の皆

様に施設をご利用いただいておりますことを、本紙面をお借りし感謝申し上げ

ます。次に、職員の在籍状況におきまして、常勤看護職員は２名増の 5 名とな

り、ケアサービスの要となる常勤介護職員の退職出願数は４月から 0 を継続し

ております。昨年度来取り組んで参りました職員の働きやすい環境づくりが、

ご利用者に安心して暮らしを継続いただける環境づくりにつながり始めていま

す。取り急ぎのご報告まででございますが、引き続き、施設の運営につきまし

て、ご指導ご鞭撻を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。 

最後になりますが、現在施設では開設 50 周年を向かえるにあたり、記念祭

の準備を進めております。開催は、11 月 9 日土曜日、10 時から 16 時の予定

です。長年にわたり施設が地域の皆様のお力添えのもとに存続できたことに感

謝の意を表し、地域の団体様による催し物やワークショップ、キッチンカーや露

店の出店などを計画しております。是非、ご予定いただけますと幸いに存じま

す。今後ともご厚誼を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

園長 鈴木 健太 

 

中庭であさがおを育てました♪ 

中庭で育てたあさがおが、猛暑に負けず色とりどりの花を咲かせてくれました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
家族懇談会 

令和 6年６月 22日（土）に家族懇談会を行いました。今回はユニット型・多床室

合同での開催で総勢 31名の方に参加をしていただきました。 
例年、職員はスーツで参加をしていましたが、アットホームな雰囲気で開催した

いという想いから普段の仕事着で参加をさせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見やご希望、お褒めの言葉を沢山伺えることができましたので、今後の施設

運営に役立てていきたいと思います。 

 

普段も「意見箱」を各階セミパブリックスペース（自動 

販売機がある付近）に設置してありますので、気になった 

事などあれば気軽にご意見をいただきたいです。 

 

 

 

初の試みで試食会を行ったところ、ご好評をいただきました。また実施していき

ますので、今回不参加だった方も次回は参加していただけると嬉しいです。 

 

至らない点が多々あると思いますが、友愛荘職員一同、誠心誠意頑張って参りま

すので今後ともよろしくお願いいたします。 



       ユニット・フロア行事のご紹介 

    
                                                       

 

 

               

        ユニットは 1か月に 1回、多床室は 1～2か月に 1回、ご利用者が 

楽しんでいただけるような催しを行っております。 

今回はその一部をご紹介いたします。 

                        

鳥ユニット「かき氷レク」 

     

 
 

 

 

 

                         

                    

 

 

                 東館「アイスレク」 

 

 

 

 

 

                              

 

 

 

                  西館「七夕レク」 

                   

 
  

                                                                            

                   

          

 

 

    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～お知らせ～ 

1 階正面玄関入口の掲示板に、「令和 5 年度東京都経営支援補助金に関す

る資料」下記 3点を掲示しています。 

・「財務情報等の公表様式」 

・「福祉サービス第三者評価結果報告書」 

・「福祉サービス第三者評価を踏まえたサービス改善計画・実施状況」 

ＲＵＮ伴まちだ 2024 
 
 

 
 
 

 

 

 

衣がえについて 

昨年に続き大変な酷暑・残暑でしたが、朝晩は秋らしさを感じるようになって

きました。衣がえについて必要な衣類があるご利用者については、後日個別にご

連絡させていただきますので、ご協力をお願いいたします。 

併せて、チェストに入りきらない現在使用していないもの 

があった場合はお引き取りについてもご依頼いたします。 

ご不明点は生活相談員までお問合せください。 

認知症になっても安心して暮らせる街づくりを目指し、啓発するイベント「ＲＵ

Ｎ伴（らんとも）まちだ 2024」が９月 8日（日）、町田市内で行われました。 

全国的に実施されているこの催しは認知症の当事者やその家族、支援者がタス

キをつなぎ、認知症について周知していくもので、昨年に引き続きコースの途中

で友愛荘に立ち寄っていただきました。ゆうあいくんと、手作りのボンボンを手

にしたご利用者・職員とで参加者さんへ声援を送りました。 


